
 Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung

SG Sendenhorst 1910 e.V. – 
Handballabteilung

Datum: 09. Mai 2025
Zeit: 19:33 – 21:00 Uhr
Ort: St.-Martin-Halle Sendenhorst
Anwesend:

 Vorstand: Mats Wolke, Stephan Erdmann, Martin Kleikamp, Ingo Görke, Nils Küpper, 
Carsten Steiling, Carsten-Christian Platz

 Mitglieder/Vertreter/Gäste: 24 Personen, davon 15 stimmberechtigt

TOP 1: Eröffnung und Schweigeminute

 Mats Wolke eröffnet die Versammlung um 19:33 Uhr.

 Schweigeminute für die verstorbenen Mitglieder.

TOP 2: Genehmigung des Protokolls der letzten Versammlung

 Protokoll der Mitgliederversammlung 2024 wird einstimmig genehmigt. 

TOP 3: Ehrungen und Danksagung

 Ehrungen:

o 70 Jahre: Wilhelm Link (anwesend)

o 60 Jahre: Rolf Löckmann

o 50 Jahre: Thomas Schöne, Walter Radek

o 25 Jahre: Nadine Gionkar, Benedikt Greiwe, Melanie Bruland, Steve Golenia 

 Danksagung:

o Alle Trainer und Betreuer

o Kiosk-Team

o Schiedsrichter und Patenmannschaften

o Zeitnehmer

o Willi Wöstmann, v.a. für seine Arbeit am Beachplatz

o Sponsoren
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o Vorstands-Team 

TOP 4: Bericht des Vorstandes

4.1 Jugendspielbetrieb (Carsten Steiling)

 Details siehe Anhang

 Bis auf B-Jugenden in beiden Zügen alle Teams min. einmal besetzt. Wenige Vereine im 
Umkreis können das leisten

 Durchgeführte Aktionen 24/25: Pfingstcamp, Bundesligafahrt Hamm, Rasenturnier Bor-
ken, C-Lizenz Modul 1 (6 Trainer) 

 Geplante Aktionen 25/26: Pfingstcamp (ausgebucht), Rasenturnier Teilnahme, Bundesli-
gafahrt Hamm, C-Lizenz Modul 2 

 Sonstige Themen: Trainergewinnung/Qualifikation, Nachbarschaftskooperation, Spieler- 
und Doppelspielrecht (9 zu, 5 weg) 

4.2 Senioren (Mats Wolke & Stephan Erdmann)

 Damen:

o Zugänge: Pauline Freier, A-Jugendliche

o Dritter Platz in Kreisliga als Aufsteiger; Ziel Top 5 

 1. Herren:

o Abgänge: Nils Küpper

o Zugänge: Florian Mende, Christopher Kleibolt, Noah Schröder, Robin Hohmann

o Aufstieg Münsterlandliga; Ziel Klassenerhalt; Trainerteam: Nadine Gionkar un-
verändert, Johannes Funke raus, Anja Lackmann neu 

 2. Herren:

o Zugänge: A-Jugendliche

o Aufstieg 1. Kreisklasse; Ziel Klassenerhalt; Trainer: Uwe Gebauer 

4.3 Allgemeine Abteilungsthemen (Stephan Erdmann & Wolfgang Prange vom Hauptvor-
stand)

 Viele Aufgaben auf wenige Schultern verteilt – Aufruf zur Unterstützung an alle Mitglieder.

 Schutzkonzept sexualisierte Gewalt: Erste Phase umgesetzt; Helfer (insb. weibliche) ge-
sucht; Wolfgang erläutert SG-Vorgehen 

 Containerbau Beachplatz: Container über Uwe Landau; Bauleitung: Martin Grundmann; 
Baugenehmigung in Arbeit 

 Kiosk Renovierung: In eigener Arbeit umgesetzt (Kühlschrank, Wände streichen etc. v.a. 
Agnes & Anna) 

 Hanniball-Tag und Benefizspiele/Testspiele: Kontakte zu Schule/OGS ausgebaut; volle 
Hallen; Partner Funke Kunststoffröhren; sehr gutes Feedback aus der Abteilung
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TOP 5: Kassenbericht und Entlastung des Kassierers (Ingo Görke)

 Kassenbestand: ca. 26.000 € – vollständig für Spielbetrieb verplant; Kiosk essenziell für 
Finanzen.

 Details siehe Anhang

 Entlastung Kassierer: Einstimmig gewährt auf Antrag Silke Brandt.

 Kassenprüfer 2025: Nils Küpper & Lukas Neigenfind.

TOP 6: Entlastung des Abteilungsvorstandes

 Einstimmige Entlastung auf Antrag Lukas Neigenfind.

TOP 7: Wahlen

 Gewählt (jeweils einstimmig):

o Erster Vorsitzender: Mats Wolke

o Kassierer: Ingo Görke

o Sportlicher Leiter (Damen & Herren): Yascha Feldmann

o Jugendvorstand: Carsten Steiling, Luisa Preiß

o Infrastruktur/Sponsoring: Martin Kleikamp

 Schiedsrichterwart: vakant (Dank an Nils Küpper für Vorstandsarbeit). 

TOP 8: Anträge

 Es gingen keine Anträge ein.

TOP 9: Festsetzung der Mitgliedsbeiträge

 Keine Beitragsanpassung; Mitgliederbestand knapp 330, keine Einwände. 

TOP 10: Verschiedenes

 Ehrenamtlicher Appell: Weitere Mitwirkung erwünscht.

 WhatsApp-Kanal: Neuer Kanal wurde eingerichtet.

 Kiosk: Willfried Rettig betont erneut die Wichtigkeit für die Finanzlage.

Schluss: Dank an den Vorstand; Stephan Erdmann schließt die Versammlung um 21:00 Uhr.
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